

IWC Certification Activities Impartiality Policy.

Politique d'impartialité des activités de certification d'IWC.

The IWC - International Welding Center recognize that impartiality is the presence of objectivity, where objectivity means that conflicts of interest do not exist, or are resolved, so as not to adversely influence subsequent its certification activities. In addition IWC has choose the independence, freedom from conflict of interests, freedom from bias, lack of prejudice, neutrality, fairness, open-mindedness, even-handedness, detachment, balance to manage its impartiality requirement through all its certification activities.

L'IWC - International Welding Center reconnaît que l'impartialité est la présence d'objectivité, où l'objectivité signifie l'absence de conflits d'intérêts ou la résolution de ces conflits, de manière à ne pas porter préjudice à ces activités ultérieures de certification. En outre, IWC a choisi l'indépendance, l'absence de tout conflit d'intérêts, l'absence de préjugé, la non-discrimination, la neutralité, le sens de la justice, l'ouverture d'esprit, l'équité, le désintéressement et l'équilibre pour gérer les exigences d'impartialité à travers toutes ces activités de certification.

The top management of IWC - International Welding Center recognize and understands the importance of impartiality in carrying out its certification activities where it state by the present policy the management of the conflict of interest and ensuring the objectivity of these activities and commit to carry out its certification activities with complete impartiality.

La direction d'IWC - International Welding Center reconnaît l'importance de l'impartialité dans l'exercice de ses activités de certification dont elle déclare par la présente politique d'assurer la gestion des conflits d'intérêts et de garantir l'objectivité et s'engage à exercer ses activités de certification en toute impartialité.

The IWC - International Welding Center commit to act impartially to its applicants, candidates and certified persons.

L'IWC - International Welding Center s'engage à agir en toute impartialité avec les demandeurs, les candidats et les personnes certifiées.

The IWC - International Welding Center commit to implement and maintain a fair policies and procedures for certification among all applicants, candidates and certified persons.

L'IWC - International Welding Center s'engage à mettre en places et maintenir des politiques et des procédures de certification équitable pour tous les demandeurs, les candidats et les personnes certifiés.

The IWC - International Welding Center commit to remove all process and restriction used to impede or inhibit access of applicants and candidates to certification like financial restrictions or others limiting conditions such as membership of an association or group.

L'IWC - International Welding Center s'engage à éliminer toutes les procédés et les restrictions destinés à limiter ou interdire l'accès des demandeurs et des candidats à la certification tel que les restrictions financière ou d'autres restrictions limitatives inacceptables comme l'adhésion à une association ou à un groupe

The IWC - International Welding Center state its entire responsibility for the impartiality of its certification activities and commit to not allow commercial, financial or other pressures to compromise impartiality.

L'IWC - International Welding Center déclare sa responsabilité totale de l'impartialité de ses activités de certification et s'engage de ne pas laisser des pressions commerciales, financières ou autres compromettre cette impartialité.

The IWC - International Welding Center state that it identify threats to its impartiality on an going basis like threats that arise from its activities, from its related bodies, from its relationships or from the relationships of its personnel and its committees.

L'IWC - International Welding Center déclare qu'elle identifie en permanence les menaces réelles et perçues susceptibles de nuire à son impartialité telle que les menaces résultant de ses activités, de ses organismes apparentés et des relations de son personnel et ses comités.

The IWC - International Welding Center state that training and certification activities is permanently separated and it's managed independently without effect on impartiality and objectivity.

L'IWC - International Welding Center déclare que l'activité de formation et de certification sont gérer de façon indépendante et il n'y a aucun liaison entre ces deux processus qui peut affecter l'impartialité et l'objectivité de l'activité de la certification.

I agree to apply all above statements and commitments.

IWC Top Management Representative TAREK BACCARI

Représentant de la direction générale d'IWC

Date 25/07/2015

Date

Signature

Signature

